



Santiago Creel es el nuevo presidente de la Cámara de Diputados

Santiago Creel Miranda, de la bancada del PAN, fue elegido presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Por unanimidad, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados aprobó la integración de la Mesa Directiva en San Lázaro para el segundo año de la 65 Legislatura, con el panista Santiago Creel como su nuevo presidente.

Como presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados se eligió a Ignacio Mier, el coordinador de los diputados de Morena.

Mier se comprometió a agotar la política como instrumento de diálogo entre las siete fuerzas representadas en San Lázaro.

<https://eldiariomx.com/2022/09/01/santiago-creel-es-el-nuevo-presidente-de-la-camara-de-diputados/>